

**EU-Konformitätserklärung**  
**Declaration of Conformity**

Gegenstand dieser Erklärung ist folgende persönliche Schutzausrüstung (PSA)  
Produkt: Verbindungsmittel mit Falldämpfer

**Typ: S12KM-FD40 MAX**  
**Hersteller: Mittelmann Sicherheitstechnik GmbH & Co. KG**  
**Bessemerstrasse 25, DE-42551 Velbert**  
**+49 (0)2051/91219-0 - info@mittelmann.com**

Die alleinige Verantwortung für die Ausstellung dieser Erklärung trägt der Hersteller. Der Gegenstand der Erklärung (die oben angegebene PSA) entspricht den einschlägigen Harmonisierungsrechtsvorschriften der Union: PSA Verordnung (EU) 2016/425. Für die oben angegebene PSA wird die Konformität zu folgenden Dokumenten bestätigt: EN 354:2010, EN 355:2002, CNB/P/11.074

Die notifizierte Stelle DEKRA Testing and Certification GmbH Kennnummer CE 0158 hat die EU-Baumusterprüfung (Modul B) durchgeführt und die EU-Baumusterprüfbescheinigung ZP/B002/19 R2 ausgestellt.

Die PSA unterliegt folgendem Konformitätsbewertungsverfahren:

Für Kategorie III: Konformität mit dem Baumuster auf der Grundlage einer internen Fertigungskontrolle mit überwachten Produktprüfungen in unregelmäßigen Abständen (Modul C2) unter Überwachung der notifizierten Stelle DEKRA Testing and Certification GmbH, Kennnummer CE 0158.

The subject of this declaration is the following Personal Protective Equipment (PPE)  
Product: Lanyard with Shock Absorber

**Type: S12KM-FD40 MAX**  
**Manufacturer: Mittelmann Sicherheitstechnik GmbH & Co. KG**  
**Bessemerstrasse 25, DE-42551 Velbert**  
**+49 (0) 2051/91219-0 - info@mittelmann.com**

The sole responsibility for issuing this declaration is with the manufacturer. The subject matter of the declaration (the above mentioned PPE) corresponds to the relevant ones Union harmonization legislation: PSA Regulation (EU) 2016/425. For the above mentioned PSA the conformity to the following documents is confirmed: EN 354:2010, EN 355:2002, CNB/P/11.074

The notified body DEKRA Testing and Certification GmbH has the identification number CE 0158 the EU Type Examination (Module B) is completed and the EU Type Examination Certificate ZP/B002/19 R2 issued.

The PSA is subject to the following conformity assessment procedure:

For category III: conformity with the type design based on an internal one Production control with supervised product inspections at irregular intervals (Module C2) under the supervision of the notified body DEKRA Testing and Certification GmbH, identification number CE 0158

Velbert, 06.09.2019



Guido Rogge (Geschäftsleitung/Management)

Mittelmann Sicherheitstechnik GmbH & Co. KG - Bessemerstrasse 25 - DE-42551 Velbert  
Phone +49 (0)2051 / 91219-00 - Fax +49 (0)2051 / 91219-19 - email info@mittelmann.com